

EXTREMAGIA 2024



años de magia!

Gala años de magia

Maestro de ceremonias: **WILBUR**



Desde que empezó Extremagia hace 15 años, hemos tenido entre otros muchos objetivos, la búsqueda de la fusión del ilusionismo con otras disciplinas. Gracias a esto, aunque el núcleo de Extremagia es la magia, hemos conseguido que este festival sea totalmente polifacético. Por ello, como ejemplo de unión de este festival con el mundo del circo, éste año tendremos a Wilbur, una eminencia en este mundo, que pasó de ser campeón de España de gimnasia, a ser parte del selecto elenco del espectáculo Saltimbanco de “**El Circo del sol**” y en la gala de Extremagia será nuestro loco maestro de ceremonias.



EDAMA



Desde Logroño, la magia española de grandes ilusiones mas poética, pero a la vez mas fuerte. Un equilibrio perfecto entre asombro y (mejor que lo averigüen). No creerás lo que va a suceder.

MANOLO COSTA Y MINDANGUILLO



Virtuosos en muchas disciplinas pero con un fin común, conseguir tu carcajada. Su humor no tiene fronteras y prueba de ello es la gran cantidad de países que han visitado, gracias a sus innumerables premios.

KEVIN MICOUD



Los mentalistas trabajan con los pensamientos, pero Kevin es el único mentalista que es capaz de hacer que el público, literalmente, vea los pensamientos de otras personas, visualizarlos cuando aún están dentro de la mente.

¡Qué locura!

Gérald Le Guilloux



La versión mas moderna y sorprendente de la magia mas clásica.

Magia de calle y performance mágicas.

TIN



Acabado de llegar de algún lugar alejado, de otro tiempo o de otro modo de hacer, perdido en el presente, en el aquí, en el ahora, está nuestro viajero protagonista, nuestro coleccionista de idiomas. No hay imposibles que se resistan a una persona ingeniosa, pues una simple idea en manos de quien no se rinde puede cambiar el mundo. TIN es un espectáculo de calle, pensado para que personas de cualquier edad puedan participar y gozar. Una hora de magia inventiva y clown personal en la que seguro los aplausos estarán acompañados de las risas y las bocas abiertas...

LOLA MENTO

A portrait of Lola Mento, a woman with long, wavy brown hair and bangs, wearing a black hat with a large black flower and a black top with a crisscross pattern. She is looking upwards and to the right with a slight smile. The background is dark with purple smoke or mist.

Un espectáculo de interacción espontánea con el público, con situaciones plagadas de ingeniosas payasadas, juegos de magia, esculturas de globos, números musicales y malabares... con un solo fin... que todos rían.

Héctor Sansegundo

A man with short dark hair, wearing a white dress shirt, a red bow tie, and red suspenders, is shown from the chest up. He has a slight, knowing smile and is holding a red boxing glove to his lips. The background is dark with purple smoke or mist. The text is overlaid on the image.

Una magia divertida y sorprendente pero que roza lo irreverente, así que estáis avisados. Una magia muy canalla con la que lo pasaréis genial, pero quien avisa no es traidor.

Maga Gilly



En la magia nunca se piensa que algo no puede ser, por ello y para nosotros, la integración tiene que ser un hecho. Cada persona, no importa su condición, tiene algo que aportar... y un maravilloso ejemplo es la maga Gilly, que viene de San Marino para mostrarnos que “nada es imposible”.

A través de sus habilidades únicas y el síndrome de Down que la hace extraordinaria, Magical Gilly invita al público a mirar más allá de las apariencias, a creer en lo imposible y a vivir una experiencia mágica que va más allá de simples ilusiones.

Descubre Mágica Gilly y déjate encantar por la magia que sólo un corazón extraordinario puede crear. Una magia que ha conquistado la televisión y que sigue iluminando el camino con premios y reconocimientos. Nos hará la magia mas difícil, la magia con el corazón.

Ollivander

“La tienda de Varitas”

Una experiencia inmersiva que se desarrolla dentro del mundo de:

Harry Potter

En este festival nos orgullecemos de haber sacado del libro de “La piedra filosofal”, la tienda de varitas de Ollivander. En grupos y a lo largo de varios pases, entraréis en la tienda para vivir desde dentro este maravilloso libro. ¡Atención! es necesario inscripción previa en el siguiente link:

<https://calendly.com/masmediasetemartinocio/ollivanders-tienda-de-varitas-higuera-la-real-clon?back=1&month=2023-12>

O en el siguiente QR:



Alejandro Revuelta



La poesía que te invadirá la mente para arrebatarte tus pensamientos, te encandilará con sus palabras mientras te leé tus recuerdos. ¿Te atreves a escuchar sus palabras?
Premio nacional de magia.

JCarron



La magia de dar forma al aire. El mago extremeño especialista en globos que está despuntando con su arte.

David Navares



David, viajero del mundo, siempre va acompañado de su misteriosa maleta. ¿Qué guarda en ella este trotamundos? Objetos fascinantes que esconden los mayores secretos de la magia. De cada lugar visitado, se ha traído una gran historia para contarnos.

Un mago un poco chiflado que, con su divertido espectáculo, es capaz de transmitir parte de su locura a todo su público, tanto infantil como adulto. A través de sus juegos y junto a la participación del público, transporta a los espectadores a una montaña rusa de emociones donde las risas están aseguradas en todo momento.

Fiesta **15** años de **EXTREMACIA**



Una gran fiesta donde las familias, en presencia de nuestros magos, pasarán una tarde genial con globoflexia, humor, regalos, muchas sorpresas y sobre todo mucha magia.

Magia en las entidades menores

Don Benito no sería Don Benito sin las riqueza de sus entidades menores, es por ello que a ellas va dedicada este año la exportación de ilusión de Extremagia

...Y además

Magia Social: llevaremos la magia a los que no pueden llegar a ella, centros de ancianos y centros de educación especial. ¡Que nadie se quede sin magia!

Clases de magia: para que los mas pequeños se diviertan mientras aprenden ilusionismo y así puedan llevar la magia a sus propias casas. Encontronazos mágicos: todo un clásico.





Dirige: Víctor Cerro



Ayuntamiento
de DON BENITO



JUNTA DE
EXTREMADURA



DIPUTACIÓN
DE BADAJOZ

Mas información en:

www.extremagia.com

victorcerrogarcia@gmail.com